

ABSTRAK

Siskawaty Yusuf. 2015. Partisipasi Karang Taruna dalam Pembangunan Desa di Desa Toyidito Kecamatan Pulubala Kabupaten Gorontalo. Skripsi. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. H. Abd. Hamid Isa, M.Pd. dan Pembimbing II Halim K. Malik, S.Pd., M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana partisipasi karang taruna dalam pembangunan desa di Desa Toyidito Kecamatan Pulubala Kabupaten Gorontalo? Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan partisipasi karang taruna dalam pembangunan desa di Desa Toyidito Kecamatan Pulubala Kabupaten Gorontalo. Subjek penelitian ini adalah pengelola karang taruna, aparat desa, tokoh masyarakat, dan pemuda yang tergabung dalam organisasi karang taruna. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif, teknik pengumpulan data dalam bentuk observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sementara teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah model interaktif yang dimulai dari pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa partisipasi pemuda dalam pembangunan desa dapat ditinjau dari aspek partisipasi dalam proses pengambilan keputusan, yang menunjukkan bahwa pemuda menunjukkan keikutsertaan mereka dalam kegiatan pembangunan desa melalui perencanaan program-program pemberdayaan masyarakat atau yang berkaitan dengan kesejahteraan sosial. Melalui aspek partisipasi karang taruna dalam mengimplementasikan kegiatan, menunjukkan bahwa karang taruna sangat antusias dalam melaksanakan program pemberdayaan masyarakat untuk membangun desa. Dalam aspek ini karang sangat aktif dan berupaya untuk profesional dalam memberikan hasil yang diharapkan masyarakat melalui program yang dilaksanakan. Ditinjau dari aspek partisipasi dalam pemantauan dan evaluasi hasil-hasil program, menunjukkan bahwa hanya sebagian kecil yang ikut mengambil bagian dalam melakukan pemantauan dan evaluasi hasil program karang taruna dalam pembangunan desa. Karena dalam prosesnya hanya dititik beratkan pada tugas ketua dan pengurus inti organisasi untuk melakukan pemantauan dan evaluasi hasil program karang taruna di masyarakat.

Kata kunci: partisipasi, karang taruna, pembangunan desa.